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Underline these entries in the text:

has taken
has studied
hasn't been

hasn't gone out
has become
have started
have bought



  

How do we form this tense?

+

-

?



  

How do we form this tense?

+ SUBJECT HAVE / HAS
PAST 

PARTICIPLE

- SUBJECT
HAVE NOT/ HAS NOT
HAVEN'T / HASN'T

PAST 
PARTICIPLE

? HAVE / HAS SUBJECT
PAST 

PARTICIPLE



  

Examples:

+ WE HAVE BECOME 
FRIENDS

- I HAVEN'T GONE OUT

? HAS SHE PLAYED 
THE PIANO?



  

È un tempo presente, passato o futuro?



  

È un tempo presente, passato o futuro?

Indica un'azione passata che produce un 
effetto nel presente.

Esempio: I've lost my key.
(Ho perso la mia chiave poco tempo fa ed 

ora la sto ancora cercando)



  

L'azione è iniziata nel passato?

Si è conclusa?



  

L'azione è iniziata nel passato, ma 
continua fino al presente.

Esempio: I haven't seen Tom today. Have you?
(è tutto il giorno che non vedo Tom)



  

Mi interessa indicare un tempo preciso in cui accade 
l'azione?

No, perché altrimenti non ci sarebbe connessione col 
presente.

Esempio: Ian has lived in London for six years.
(Ian vive a Londra da sei anni e vive ancora là)

Ian lived in Scotland for ten years.
(Ian ha vissuto in Scozia e ora non ci vive più)



  

The name of this tense is 

Present Perfect.



  

Si usa spesso con:

● EVER / NEVER
● SINCE / FOR
● HOW LONG
● ALREADY
● JUST
● YET
● THIS MORNING / WEEK / TERM …
● IT'S THE FIRST / SECOND … TIME 
● SUPERLATIVES



  

THIS MORNING / WEEK ...

Si usa THIS MORNING / EVENING / TERM … + 
PRESENT PERFECT quando questi periodi di tempo 

non sono ancora conclusi.

Esempio: Has Ann had a holiday this year?

Ron Hasn't studied very much this term.

Si usa il Present Perfect quando si parla di un arco di 
tempo che va dal passato sino ad ora.



  

EVER / NEVER

Significano MAI. 

EVER si usa nelle domande.
NEVER si usa nelle frasi affermative.

Esempi: Have you ever been to France?
No, I haven't.

My mum has never travelled by air.

Si usa il Present Perfect quando si parla di un arco di 
tempo che va dal passato sino ad ora.



  

SINCE / FOR

Significano DA. 

SINCE + l'inizio del periodo (lunedì/le 9;00...).

FOR + un periodo di tempo (quattro giorni/due 
anni...).

Esempi: Barry has been in Canada since January.

Barry has been in Canada for six months.

Si usa il Present Perfect per dire da quanto tempo si 
fa qualcosa.



  

HOW LONG

Significa DA QUANTO TEMPO...?. 

Esempi: How long have you know her?
How long has Linda lived in London?

Si usa il Present Perfect per dire da quanto tempo si 
fa qualcosa.



  

ALREADY

Si usa ALREADY nelle frasi affermative ed 
interrogative per parlare di qualcosa che avviene 

prima del previsto. 
Significa GIÀ.

Esempi: I've already had breakfast.
Has she already left?



  

JUST

Si usa JUST per parlare di qualcosa che è 
appena avvenuto.
Significa APPENA.

Esempi: We've just dropped out of the cinema.



  

YET

Si usa YET nelle frasi negative (in posizione finale) per 
parlare di qualcosa che non è ancora avvenuto.

Significa ANCORA.

Esempio: Tom hasn't read your email yet.

Si usa YET nelle frasi interrogative (in posizione finale) 
per parlare di qualcosa che ci si aspetta. 

Significa GIÀ, ORMAI.

Esempio: Has it stopped raining yet?



  

IT'S THE FIRST / SECOND … 
TIME

Esempio: It's the first time Mike has driven a car. He's 
very nervous.

Tom has lost his passport again. It's the second time he 
has lost it.

Si usa il Present Perfect quando si parla di un arco di 
tempo che va dal passato sino ad ora.



  

superlatives

Si usa il Present Perfect dopo un superlativo.

Esempio: What a boring film! 
It's the most boring film I've ever seen!



  

Now it's time for us to practice and get 
acquainted to this new tense!!
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